

三矢の訓



令和6年3月18日 発行

ハッピーにここにこタイム



ボーリング

異学年の子ども同士の交流の場として、今年も「ハッピーにここにこタイム（通称：ハピにこ）」が行われました。1年生と6年生、2年生と5年生、3年生と4年生がそれぞれ交流し、大きい学年の人が工夫して、小さい学年の人も楽しめる遊びを用意してくれています。日程も、それぞれの学年で調整して行っています。

写真は、2年生と5年生の様子です。体育館や教室を使って楽しい時間を過ごしました。



空気砲

体カアップマラソン (1/30~2/5)



今回の体カアップ週間では、業間休みに「体カアップマラソン」を計画してくれました。運動委員会の子どもたちが企画運営をし、体育館でマラソンをしました。事前に配られた「運動がんばりカード」にスタンプも押してもらえます。初日は予想以上の人数が集まってしまい、急遽、学年ごとに体育館の割り当てを決めることになったほどの盛りぶりでした。



新1年生体験入学 2/8(木)



新しく入ってくる1年生が伊島小学校にやってきました。教室に入って1年生の発表や授業を見たり実際に体験したりしました。今年は、子ども用の机やいすも使い、お兄さん1年生お姉さん1年生と交流

裏もあります



先輩1年生が頼もしいです。

することもできました。

1年生の見学の後は、来年度6年生として迎えてくれる（現5年生の）お兄さんお姉さんが、学校の中を案内してくれました。元



理科室にも行ってみました。

気に入学してくるのをみんな心待ちにしています。

ありがとうの会 3/8(金)



登下校の見守りやゲストティーチャー、読み聞かせなど様々な場面で、子どもたちと学校を支えてくださった地域の方に感謝を伝える会を、5年ぶりに復活させることができました。高学年が代表として体育館に入り、さ

さやかではありますが、お礼を伝える会を開きました。

地域の皆さま、本当にありがとうございました。これからも、伊島の子どもたちをどうぞよろしく願いいたします。



6年生を送る会 3/8(金)

3月21日(木)の卒業式まであと2週間を切ったこの日、6年生とのお別れの会を行いました。1～5年生は、どの学年も心のこもった出し物で、今までの「ありがとう」の気持ちと「中学校でも頑張る」のエールを送りました。6年生はやさしい表情でそれを見ていて、手拍子で盛り上げたり、しっかり拍手を送ったりしていました。お互いにあたたかい雰囲気ですり送られる、いい会になりました。

会の中で、「伝統の引き継ぎ」が行われました。1年間リーダーとして頑張ってきた6年生から、次のリーダーとなる5年生に、伊島小学校の伝統を守り発展させる役割が引き継がれました。5年生は、自分たちの出し物だけでなく、企画・準備・運営を心をこめて立派にやり遂げ、6年生からのバトンをしっかりと受け取る機会になりました。



6年生から5年生への「伝統の引き継ぎ」。誇りをもって託し、敬意をもって受け取る、頼もしい場面でした。



会の最後は、5年生がアーチで花道をつくって、6年生を送りました。